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9 月になりました 

旧暦では長月と呼ばれていますが 

夜長月と呼ばれていたものが短くなったと言われています 

お盆を過ぎてから日が落ちるのが早くなり 

6 時半には暗くなり、秋だなぁと感じますね 

今日は 1923 年に関東大震災が発生した日です 

政府、地方公共団体等防災関係諸機関をはじめ 

広く国民が台風、豪雨、地震等の災害について認識を深め 

これに対処する心構えを準備するという防災啓発を目的に 

9 月 1 日は防災の日と制定されました 

皆さんの家庭では防災グッズの準備はされていますか? 

19 日は敬老の日・23 日は秋分の日です 

 

 

 

～9 月掲載内容～ 

 

*外国人技能実習生 

*内閣改造 

*ウクライナ VS ロシア 

* 為替相場 

*世界的に有名なデザイナー 

*孫子の兵法 

仮想通貨不正勧誘 

＊ミャンマー 

*推奨本 
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外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生    

【当組合のモットー】 

 当組合では法を順守し、組合員や実習生たちの快適な仕事空間を作り、以て社会に貢献します。

これを実施するために制度を悪用するなどの不正は許しません!! 

 

【水際対策の緩和】 

 新型コロナウイルスの水際対策について、入国前の PCR 検査を条件付きで免除する他、1日の入

国者数の上限を現在の 2万人から 5万人に緩和する方向で調整しているそうです。 

 今までは日本への入国や帰国前の 72 時間以内に PCR 検査による陰性証明が必要でしたが、ワク

チン 3回接種の条件付きで免除されます。海外出張に行った際の帰国前の PCR 検査が面倒だったの

で非常に助かります。 

 

【特定技能の人数枠拡大】 

 2019 何 4 月にスタートした特定技能制度について、新型コロナの影響による労働需要の変化に対

応するため、全 12 業種のうち「飲食料品製造業」と「製造業」の 2業種について国の受入れ上限

数を引き上げられ、外食業などの 9業種については上限数が引き下げられるようです。 

 

【外国人の入国について】 

 出入国在留管理庁のデータからみると、留学や技能実習の来日人数が減少傾向であることが分か

ります。長きに渡ったコロナ禍の渡航制度も今年 3月から再開され、日本に来るために待機してい

た外国人の皆さんも全員来日されたのだと読み解けます。また、海外への渡航も再開していますの

でネットでの面接か、現地へ出向いての面接も増えてきています。 

 

1月 2月 3月 4月 5月 6月 7月

留　　　学 15 89 14,810 46,889 30,278 12,951 10,227

技能実習 0 5 10,163 37,690 36,780 21,919 12,610
特定技能 0 0 1,758 3,692 2,301 1,681 1,604  

令和 4年 

 

【今、ミャンマーが熱い】 

 ご承知の通りミャンマーは軍事政権です。ミャンマー国内で起きたクーデターを機に日本企業は

おろか外国系企業まで撤退を余儀なくされ、給料が安くなるどころか働く場も少なくなり、能力が

あるのに就職できない若者たちが外国での仕事のチャンスを探しているので、現在では外国人技能

実習生として応募してくる候補生が沢山いるのです。 

 ミャンマー人は概して真面目で勤労意欲が高く、しかも同じ敬虔な仏教国であり親日的です。今

がチャンス!! ミャンマーの人材を求めてみると良い結果が生まれると確信します。 

 詳しくは当組合までお気軽にお問い合わせください。 
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【技能実習生が来日しました】 

 8 月 1 日、ベトナムから 4名、タイから 4名の 8名です。 

 来日して約 1ヶ月は当組合で講習を受けます。早く日本の環境に慣れてもらう為に組合スタッフ

や日本語講師陣も熱心にコミュニケーションをとるようにしています。 

  

オリエンテーション 講習会 

 講習中の実習風景を見学して頂けます。 

 実習生たちの日本語レベルや姿勢を直接見て頂いて、今後の参考にして頂けると嬉しいです。 

  

国際ビジネス情報協同組合 

073-476-3939 

お気軽にお電話下さい 

 

内閣改造内閣改造内閣改造内閣改造    

 

 旧統一教会との関係においては毅然とした関係を示すだけではなく、問題を先送りにしているこ

とですが、統一教会関連と言えば役員人事において萩生田光一氏が経済産業大臣を希望したと言わ

れていますが、大臣でなく自民党政調会長に起用したことは国会開催後追及されることを恐れたと

のそしりは免れません。 

 また、今までに「政治と宗教」という問題はタブー視されてきましたが、安倍元総理の射殺とい

う事件をきっかけに世間に出てきたのです。 

 なるほど! 二階幹事長が言うように、支持者が「応援してやろう」と言ってくれたら「よろしく

お願いします」と言うところ「毎度ありがとうございますと商売人が言うのと同じ」と述べました。

また、問題が分かった場合には「見直していくということで良いのじゃないですか」「問題があれ

ばどんどん究明していくべきだ、自民党はビクともしない」とも述べています。 

 ようやく岸田総理も重い腰を上げたのか…9月 2日までに自民党議員へ旧統一教会との関係をア

ンケート調査するよう指示しました。 
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8 月 10 日、第 2次岸田文雄改造内閣が発足しました。内閣改

造は以下の通りですが、内閣支持率の世論調査を見ても急落し

ています。 

各社の世論調査によると支持率は十数パーセント下落し 37％

前後に急落しています。この原因は言わずと知れた「旧統一教

会問題」が一番で、これに関連する国葬反対、コロナ第 7波に

よる新規感染者数の高止まり、さらには物価高の再燃などです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【筆者の思うこと】 

 岸田首相は旧統一教会問題が出てきた段階で、自民党内に関係のある者がどれだけいるか各議員

に調査を実施し、早急に公表するべきでした。 

 また、旧統一教会に対し「宗教法人の解散を命じる手続きをすることを検討する」などの必要な

ことなど先手を打つべきなのに、台風が通り過ぎるのを待つかのように静観し問題を先延ばしにす

るなどもっての外です。 

 コロナにおいても同様で、アビガンや国産ワクチンなどの承認についても役人任せで、継続審議

となって先送りしています。これは官僚に訳の分からない専門用語を並べられ腰が引けて命令を出

すことが出来ず、小役人任せになってしまっているのではないでしょうか? 腰の引けた政治、官僚

のご厄介になる政治がこうさせているのです。これでは官僚の政治ではないでしょうか!?  

 今、必要なのは「肝っ玉」「腹を据え」問題を解決することが必要なのです。 

 改造内閣の顔ぶれは以下の通りです。 

 

 

<Q テレ NEWS から拝借しました> 
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 さて、閣僚を選考するについては、岸田首相が宗教団体の世界平和統一家庭連合(旧統一教会)と

の関係を重視したことは間違いありません。首相自身は「私個人は知る限り当該団体とは関係ない」

と明言しています。 

 派閥について見てみると大臣になった大臣は安倍派 4名、麻生派 4名、茂木派 3名、岸田派 4名、

二階派 2名、公明党 1名、無派閥 2名の計 20 名となっています。 

 なお、派閥の人数は安倍派 94 名、茂木派 53 名、岸田派 45 名、麻生派 49 名、二階派 43 名、谷

垣グループ 20 名、森山派 7名、石破グループは未集計。 

 自民党の役員人事は次の通りです。 

役職 衆参別 所属(出身)派閥

広報本部長 石田真敏 衆議院 岸田派

国会対策委員長 高木　毅 衆議院 安倍派

選挙対策委員長 森山　裕 衆議院 森山派

組織運動本部長 小渕優子 衆議院 茂木派

総務会長 遠藤利明 衆議院 谷垣Ｇ

政務調査会長 萩生田光一 衆議院 安倍派

副総裁 麻生太郎 衆議院 麻生派

幹事長 茂木敏充 衆議院 茂木派

氏名

総　裁 岸田文雄 衆議院 岸田派

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

参議院幹事長 世耕弘成 参議院 安倍派

参議院政策審議会長 藤井基之 参議院 岸田派

幹事長代行 梶山弘司 衆議院 無派閥

参議院議員会長 関口昌一 参議院 茂木派

 

 

【世界平和統一家庭連合(旧統一教会)】 

 山上哲也容疑者が安倍元首相を射殺したことは許されることではありませんが、安倍元首相は 3 

代にわたり旧統一教会と非常に密接な関係があったことで、世論が国葬に反対する理由と考えられ 

ています。旧統一教会の実態が如何に悪辣であるか…如何に日本が馬鹿にされているか検証しまし 

ょう。 

 創始者の文鮮明氏は韓国を植民地として支配した日本は堕落したサタン(悪魔)の国であり、その 

罪を償うためにエバの国である日本がアダムの国、即ち韓国に金を貢ぐのは当たり前だという贖罪 

史観を説いていました。 

 エバ国家は妻として夫であるアダム国家の韓国に尽くし、さらに母の国として子供である全世界 

の国々を教育し経済貢献する使命があるとされ、どこの国よりも大きな献金の要請がされる理由と 

されているのです。 

 さらには結婚できない韓国農村の男性には「統一教会に入信すれば日本人女性と結婚できる」と 

勧誘し、合同結婚式で結婚した日本女性の多くは韓国の農村に嫁ぐケースが多かったのです。 

 教団信者の公称では韓国 30 万人、日本 60 万人、世界では 300 万人としていますが、日本で実際 

に集まる旧統一教会関連の票は 10 万票もなく、実際の活動家は 6万人程度と言われています。 

 

【日本への進出】 

 日本はかつて国際勝共連合として反共産主義を掲げ、北朝鮮の脅威を背景に政治家らの支持を集 

め日本に進出する手段として使いました。その一方で金を集める手段として戦前の植民地支配を理 

由に、日本人の贖罪意識を刺激し利用したのです。 

 

【政治家との繋がり】 

 現在分かっているだけで国会議員 712 名(1 名欠席)のうち、関連団体のイベントに出席、選挙協 

力を受けたなど…接点のある議員が 116 名に上ることが分かりました。党員別では自民党 82 名、 

日本維新の会 13 名、立憲民主党 14 名、公明党 2名、国民民主党 1名、参政党 1名、無所属 3名で 

すが、まだまだ増えるでしょう。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

二之湯 智 前国家公安委員会委員長 

 それにあなた、国家公安委員長という役職で、旧統一教会など問題を起こさないかを取り締まる

側の、言わば警察行政などの総まとめをする長ではないの!?!?  

 こういう人がこういう事では日本の警察行政が損なわれて呆れ返りますね。 

 

  

【解散命令】 

 献金した金を韓国に送金、韓国では立派な建物の数々、広大な敷地、幹部は贅沢な暮らし…それ

らは全て日本からの献金によって賄われているのです。 

 一方、日本では母親が献金して無一文になり自己破産にまで追い込まれ、山上容疑者は成績優秀

で奈良県有数の神学校に通っていたにも関わらず、貧困のために大学進学できず終には安倍元首相

を殺害…。これは氷山の一角であり、苦しんでいる家族は沢山にいるに違いありません。 

 日本人が過去の償いの為に献金する…と信者に教えを説いているようですが、これって宗教と言

えるのですか!? そこで宗教法人法はどうなっているのか、解散命令は出せるのかを調べてみまし

た。 

(解散命令) 

第八十一条 裁判所は、宗教法人について左の各号の一に該当する事由があると認めたときは、所轄

庁、利害関係人若しくは検察官の請求により又は職権で、その解散を命ずることができ

る。 

一一一一 法令に違反して、著しく公共の福祉を害すると明らかに認められる行為をしたこと。 

二二二二 第二条に規定する宗教団体の目的を著しく逸脱した行為をした 

 解散はやろうと思えばできる規定です。しかし、永岡加子新文部大臣は「憲法でも保障される信

教の自由がある」とした上で「(宗教法人法は)宗教法人が自由で自主的な活動をする基礎を確保す

ることを目的としており、宗教法人の規制や取締りを目的としていない」と述べています。さらに

「宗教法人には手を付けず、何か社会的に問題が起こった団体に対して被害の救済をするのがよ

い」とも述べています。…という事は最初から腰が引けているのではないの!? やろうとする気が

まるでない、検討する余地もないという事では!? 

 先に述べた通り 106 人以上の国会議員が少なからず旧統一教会に何らかの支援を受けています。

中でも自民党萩生田政調会長とはズブズブの仲、解散させるなどとは口が裂けても言えないでしょ

うね。 

 教団の関連団体のイベントで実行委員長を務めたこと

を明らかにしている二之湯前国家公安委員長は「平和の

祭典という趣旨だったので名前を貸したのであり、旧統

一教会の会員ではないし、どういう教義を持って活動し

ているのか分からない、お付き合いの一環として名前を

貸した」と述べています。 

 イベントの実行委員長までして名前を貸した…どうい

う教義か知らないとは…いい加減ですね。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

(筆者の考え) 

①改造の全体像 

 内閣が改造されたにも関わらず何も変わっていないという感じ。選考は世界平和統一家庭連合 

(旧統一教会)だけが世間体もあり批判を受ける可能性があり、出来る限り同協会と関係のない者を 

選んだという事に尽きる。また派閥を重視した人事でもある。 

 

②大臣 

[浜田精一防衛相] 

 父親がハマコー(浜田幸一)で防衛族のドンと言われています。防衛政策に精通しており、防衛費 

の増額を狙っているからでしょう。 

[加藤勝信厚労相] 

 大臣になるのは 3回目ですがコロナ禍で厚労行政のプロとして起用されました。一番難しい厚労 

省の役人に振り回され言いなりにならないかが心配です。 

 CONVID-19 の治療薬として富士フィルム富山化学株式会社が開発した国産ワクチンのアビガンが 

国内で承認されないのかという問題、また国産ワクチンを塩野義が認可申請しましたが継続審議問 

題があります。これは厚労省から「これらの会社が天下りを断った」との理由で承認されなかった、 

或いは継続審議になったと言われています。これと反対に天下りを受け入れている武田製薬ノババ 

ックス社が開発したワクチンは薬事承認されているのです。 

 果たして加藤大臣魑魅魍魎の厚労省の小役人の官僚を押し退けて、国民を優先して政治が出来る 

のかが問題ですが、私たちが見守らなければなりません。 

[河野太郎デジタル相] 

 本人は張り切っています。岸田首相が麻生派の推薦リストに入っていなかったものを入閣させま 

した。 

[高市早苗経済安保担当相] 

 高市大臣は安倍元総理に考え方と同様に一般的に右寄り(筆者は当たり前と思うが…)と言われ 

ています。河野大臣とは右左の仲で、2人を同時に入閣させた意図はどこにあるのでしょうか…プ 

ラスマイナスイコールゼロという構図でしょうか…。 

 

【自民党人事】 

[萩生田光一政調会長] 

 亡くなった安倍元首相が「自分の次は萩生田だ」と言っていたそうです。岸田自民党総裁である 

首相は旧統一教会との関係を重視し「国民の皆さんの疑念を払拭するため、今回の内閣改造にあた 

り私から閣僚に対しては政治家としての責任において、それぞれ当該団体との関係を点検し、その 

結果を踏まえて厳正に見直すことを言明し、それを了解した者のみを任命いたしました」と述べま 

した。しかし、2009 年～2012 年に落選中だった萩生田氏が頻繁に旧統一教会を訪れ講演を行って 

いたという…その内容はこうです。 

 萩生田氏は講演前に文鮮明氏と韓鶴子氏の写真に向かって敬礼し「自民党が政権を取らないと日 

本が滅ぶ」といった内容で「日本の未来がかかっているから死ぬ気で自民党を復活させてほしい」 

さらには「一緒に日本を神の国にしましょう」と発言したという。これでは誰もが旧統一教会と密 

接な関係があると言われても仕方ありません。付け加えるならば同協会の教えの中には「日本が韓 

国に貢いで当たり前だ」という趣旨が疑われています。 

 これが国会議員なのでしょうか…そうでなければ余りに国民を愚弄していないだろうか…。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

ウクライナウクライナウクライナウクライナ VSVSVSVS ロシアロシアロシアロシア    

 この戦争…おかしいと思いませんか? 先日友人のところに行って話しました。 

友人：プーチンの顔つきが悪くなってきた、昔はもっとイイ顔していた 

筆者：どうして？ 

友人：悪いことをしているから悪顔になってきたのだろう 

筆者：悪い事しているの？ 

友人：ロシアが何の落ち度もないウクライナに攻め入って、これは悪いことだろう 

筆者：ウクライナにいるロシア人がウクライナ人に虐められている、ロシア人が助けに行くのが悪

いことか？ 

友人：それでもウクライナ人が可哀想だ 

筆者：確かにそうだな…戦争とはどちらが良いとは決めつけられないものだな 

    

2010 年頃 現在 大統領になった頃 現在 

 

(筆者の考え) 

 この戦争の真実はどこに…!? 一方が善、一方が悪…とは言えません。漫画や映画の世界では善 

が勝ち、悪が滅びるのが定番ですが現実はどうでしょうか!? 

 現在の日本のメディアとは違う視点でこの戦争を見てみましょう。 

 戦争をけし掛けて誰かが儲かる…こんな構図が戦争の歴史の中で繰り返されています。 

 ソビエト連邦が崩壊し色々な国が生まれ、その大半の国が自由社会を選びました。その結果欧州 

と仲良くなった国が沢山でき、ウクライナは元々ロシアの一部でソビエト連邦時代からロシア人が 

沢山住んでいました。特にクリミア半島や東側のウクライナです。ロシアと西側諸国欧州との間に 

ロシアが緩衝地帯としてウクライナがあります。これには米国とロシアの中で過去に NATO が東側 

(ロシア側)に侵攻しないという約束事があったのです。ロシアは中立あるいはロシア寄りを望んで 

いましたが、ロシアよりの政権が潰され西側に付くような素振りが見えました。ゼレンスキー氏が 

大統領に選ばれ、ロシアとして中立であれば…あるいはロシア寄りであれば侵攻しなかったのです 

が様子が違う…これではウクライナの中にいるロシア人を守れないどころか、ロシアそのものが危 

なくなる…プーチンが決断したのはウクライナ侵攻です。 

 経過からいえばこのようになりますが、その裏に隠されたものが何かを知らなければなりませ 

ん。それは次の通りです。 

 プーチンとて短絡的にウクライナ侵攻を考えてはいないでしょう。 

世界の特に米国の状況を見てみましょう。 

少し話が飛躍しますが、何年かに一度は武器を一掃し新しい新兵器を作らねば軍事産業は生き残 

れません。また自由主義社会を牛耳っていくためには縄張りを大きくしなければなりません。 

 米国・英国はじめ世界を牛耳ろうとする輩がいます。そう「ディープステート」です。ユダヤ人

の英国のロスチャイルド、米国のロックフェラーを主とするジューヨーク(ニューヨークではない)

達です。世界の中で戦争を起こして一儲けしようとする一団です。 



【】【】【】【】    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 今回のロシアのウクライナ侵攻をけし掛けた者たちです。ここでは詳しく書きませんが末尾下記 

の本が参考になるでしょう…決して本の宣伝をしている訳ではありませんので。 

 この戦争が長引くことは間違いありません、その理由は米国の一世代前の兵器をウクライナに援 

助しロシアと戦わせて旧兵器の一掃とも言えます。次にロシアとの戦争を長引かせる戦術で、言い 

換えればロシアを弱体化させる戦術でもあるのです。世界のメディアを総動員してロシアを悪者扱 

いするのです。 

 要はロシアに戦争を仕掛けるように仕組んだのは米国であり、その後ろにいるのが英・米のディ 

ープステートたちです。 

 こんな事象があります。イラクに核開発していると米軍が戦争をしましたが核や生物兵器はなく 

西側諸国は批判しませんでした。これは正しいことで善なのか!? 見方を変えれば「善」と「悪」 

が違ってきますが…判断は読者任せです。 

 

為替相場為替相場為替相場為替相場    

 ドルが上がって円が下がっています。ユーロが上がって元が下がっています…一体為替って何!? 

上がる、下がるってどんなメカニズムが働いているの!? その基本を見てみましょう。 

【為替って何だろう】 

 為替とは離れた場所にいる相手と実際に現金を移動せずにやり取りする仕組みです。このように 

言うと分かり難いのですが、読者がコンビニへ行きクレジットカードで買い物したとします、そう 

すると使った金額がコンビニに入金されます。これも為替取引の一種です。 

 

【外国為替】 

 基本は上記の場合と同様ですが、ここに立ちはだかるのが「円」ではなく「ドル(外国通貨)」 

です。米国サイトでカッコイイシャツを見つけました、支払はドルです。さて難儀ですね…円でも

支払いが出来るのです。あなたの口座を持つ日本の銀行は「外為市場」通じて円をドルに換え、米

国の銀行にドルを振り込むのです、外為相場でついた円とドルの値段を「外為相場」と言います。 

「市場」とは交換の場「相場」とは交換のレートのことで、1ドル 137 円と言うようになります。 

昨日は 137 円、今日は 138 円となったとしましょう。円の数字が大きくなったから「円高」では 

ありません。ドルの値段が 137 円、1円上がったので「円安」と言うのです。反対の場合は「円安」

です。実際に見て見ましょう。 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 これは 8月 29 日 10 時 05 分の為替相場です。 

(為替相場を動かす要因) 

 為替相場が変化する要因は何でしょうか? 色んな要因がありますが基本的には需要と供給です。 

■需要と供給 

 物の価格は基本的には「需要」と「供給」で決まります。日本を主体的に考えると、物を輸出し 

た先の通貨を円に換える必要があります。そうすると円をドルに換える必要が出てきます。ドルを 

円に換える需要が出てきます。そうです需要が膨らむのです。貿易収支が黒字になればなるほど、 

円の需要が増え、相場が円高・ドル安になるのです。 

■金利は影響する 

 現在日本の金利はマイナス金利、米国の金利は＋金利です。あなたが預けるのはマイナス金利の 

日本よりプラスの米国に預けませんか。外国の通貨で預金する方がいいのではありませんか。そう 

すると円が売られて、外国通貨を買う…つまり円安となります。各国の中央銀行が貸し出す金利が 

影響を及ぼすのです。 

お金の量を増やす金融政策を「緩和」といい、減らす政策を「引き締め」と呼んでいます。中央 

銀行が金融緩和をするとその国のお金の量は増え、お金を借りやすくなるので金利は下がることに

なります。通常、中央銀行は景気が悪い時に緩和し、景気が良くなってくると引き締めの政策をと

ります。現在のように日本銀行が超金融緩和をしているから(日本の金利は超低い)円が安くなって

いるのです。 

現在の円安が進んだのは上記の説明の通りからです。実際に円安を検証しましょう。 

 

 

2021 年後半から今年にかけては急速な円安が進んできました。ＦＲＢ(米国連邦準備理事会：米 

国中央銀行)が 3月からインフレ対策のためにゼロ金利政策を解除しました。日本は 0金利政策を

維持しているからです。 

 

■円相場を予想するのは 

◎ニュースやイベントから予想する 

日銀やＦＲＢは基本的には年 8回の政策を決める会合があり、基本的には金利を 0.25%高くした 

り、低くしたりします。日本銀行の場合は金融政策決定会合、FRB の場合は米連邦公開市場委員会

（FOMC）と呼んでいます。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

◎統計やデータを基に予想する 

 経済指標、天燃ガス、など各種の経済状況が円相場、各国の為替相場に影響を及ぼします。 

 

世界的に有名なデザイナー世界的に有名なデザイナー世界的に有名なデザイナー世界的に有名なデザイナー    

8 月 5 日に三宅一生氏、11 日には森 英恵さんがお亡くなりになりました。日本のファッション

界を牽引してきた方々で惜しい人を亡くしたものです。ご冥福をお祈りいたします。 

 

    

オートクチュールとはパリのサンディカ加盟店のメゾンにのみ用いられる言葉で、日本ではオー

トクチュールを名乗るデザイナーもいますが、今日までパリのサンディカに正式加盟した日本人が

森英恵のみでした。 

 

【来歴】 

島根県鹿足郡古賀町の生まれで父は医師、2人の兄と姉・妹、長男と次男は肺結核で早死。 

小学 4年生の 2学期に現在の杉並区立桃井第三小学校に転入し、その後東京女子大学で国文学を

勉強。1947 年学生時代に知り合った元陸軍主計少佐森賢と結婚しました。 

森賢の実家が愛知県の繊維会社であった関係で、夫の支えもありドレスメーカー女学院に通い洋

裁技術を取得、1951 年(昭和 26 年)洋裁店「ひよしや」を開店、1954 年(昭和 29 年)銀座にブティ

ック＆サロン「ハナエ・モリ」をオープンしました。 

1965 年にはニューヨーク・コレクションに初参加、蝶をモチーフにした女性的なエレガントなド

レスが受け「マダム・バタフライ」と呼ばれファッション界の話題となった。 

1977 年にはファッション業界において最も権威的であり、非常に閉鎖的でもあったフランス・オ

ートクチュール協会から、アジア人として初めて会員として認められました。その後の日本人デザ

イナーの世界進出や、クチュールメゾン(デザイナーハウス)の巨大ビジネス化に寄与しています。 

洋服だけでなく、ハナエ・モリのロゴと蝶のマークを冠したライセンス商法をスタートさせ、タオ

ルや魔法瓶、トイレのスリッパに至るまで商品数を増やし事業の幅を広げていきました。 

 

【顧客】 

 グレースケリーモナコ王妃、ソフィア・ローレン、日本では美空ひばりの不死鳥をイメージした

衣装、バルセロナ五輪ユニホーム、皇太子妃雅子さんのロープ・デコルテなどを手掛けました。 

実質的な経営者だった夫の森賢が 1996 年に死去したことで経営が傾き、2002 年 5 月 30 日民事再

生法を申請、受理され負債総額 101 億円で倒産しました。倒産を前に 2002 年プレタポルテ部門と

ライセンス事業を三井物産とロスチャイルドグループに売却し現在存続しています。 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 

【森 英恵】 

 先月 8月 11 日老衰のため東京都内の自宅で死去、96 歳でした。 

森英恵さんと言えばファッションデザイナーであり、日本人で唯一のパ

リオートクチュールデザイナーで、文化勲章やフランスのレジオドヌー

ル勲章(名誉軍団国家勲章)など多数を受賞。オートクチュールとはフラ

ンス語で haute(オート)は「高い」「高級」を意味する形容詞 haut(オ

ー)の女性形、couture(クチュール、女子名詞)は「縫製」「仕立て服」

のことで、高級仕立服を意味します。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 2010 年には文化勲章、2016 年には仏レジオン・ドヌール勲章という最高章を受賞しました。 

 

孫子の孫子の孫子の孫子の兵法兵法兵法兵法    

 
 この兵法は単に戦争のための指南書ではなく、人間の道を書いた哲学書と言っても過言ではあり

ません。ビジネスや人の生き方にも参考に出来るものです。 

読者も知っている人が多いと思いますが、戦争に及んで「戦わずして勝つ」すなわち「戦わずし

て人の兵を屈するは善の善なる者なり、戦わずに敵を屈服させるのが最善である」これはビジ

ネスにおける基本戦略ですね。読んでみると大変興味がわいてきます。下記の通り 13 編から

なる孫子の兵法を中から抽出して、筆者なりに勝手に解釈して情報誌書いていきますので参考

にしてください。 

計篇 序論、戦争を決断する以前に考慮すべき事柄

作戦篇 戦争準備計画

謀攻篇 実際の戦闘に拠らずして、勝利を収める方法

形篇 攻撃と守備それぞれの態勢

勢篇 上述の態勢から生じる軍勢の勢い

虚実篇 戦争においていかに主導性を発揮

軍争篇 敵軍の機先を如何に制するか

九変篇 戦局の変化に臨機応変に対応するための9つの手立て

行軍篇 軍を進める上での注意事項

地形篇 地形によって戦術を変更

九地篇 9種類の地勢について説明し、それに応じた戦術

火攻篇 火攻め戦術

用間篇 「間」とは間諜(スパイ)敵情偵察の重要性  

【三宅一生】 

 斬新な服作りで国際的に高く評価されたファッションデザイナーで、

文化勲章受章者の三宅一生(本名かずなる)さんが 8月５日、肝細胞が

んのため東京都内の病院で死去、84 歳。 

広島県の生まれで多摩美術大学を卒業後 1965 年(昭和 40 年)にフラ

ンスに渡りオートクチュールの学校で学びました。 

1970 年(昭和 40 年)、東京に三宅デザイン事務所を設立。「イッセイ

ミヤケ」ブランドを立ち上げ「一枚の布」という考え方を原点に 73 年

にパリのプレタポルテコレクションにも進出しました。 

孫子の兵法とは中国最古の兵法書です。 

「孫子(そんし)」とは、今から 2 千５百年ほど前に中国の国家

が乱立して戦争が絶えない「春秋時代」の軍事思想家であった

「孫武(そんぶ)」が書いたとされる兵法書で「孫子」は中国に

おける代表的な兵法書の古典「武経七書」のうちのひとつです

が、その中でも最も優れているとされています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【計篇～計画】 

『孫子曰、兵者國之大事。死生之地、存亡之道、不可不察也』 

「孫子曰く、丙は国の大事なり、死生の地、存亡の道、察せざる可からざるなり」 

兵：戦争 不可不察也：慎重に検討しなければならない 

『故經之以五事、校之以計、而索其情』 

「故に之を経るに五事を以てし、之を校ぶるに計をもってして、其の情を索(もと)む」 

故：そこで 之：軍事・軍備・戦力 五字：道・天・地・将・法 

計：計算  情：敵と味方との実情  策：求める 

 『一曰道、二曰天、三曰地、四曰將、五曰法』 

 「一に曰く道、二に曰く天、三に曰く地、四に曰く将、五に曰く法なり」 

 

(勝手な解釈) 

 ここまでを筆者が勝手に解釈しましたら次のようになりました。 

戦争(一生）は知らなかったではすまされない。5つの大事なことがあります。それは「道」「天」

「地」「将」「法」です。 

「道」とは民衆の気持ち、思想、理念、道理で大衆が何を考えているのかその傾向はなどを知らね

ばならない。 

「天」とは自然の摂理、寒暖の差、季節の変化です。 

「地」とは地理的要件、険しいか、遠いか近いか活躍の場がどのようなものか。 

「将」とは物事の本質を見抜く知恵、部下の信頼、信念、規則などを守れるのか。 

「法」とは人事、組織編制など管理能力を問われるものです。 

こうして見てくると、教えは現在にもあてはまると言えます。 

人生の計画を立てる上において、我々がどのようにすればいいのかの指針の一つを与えてくれて

います。もう少し飛んだ解釈をすれば、人生を甘く見てはいけない。いつ何時何が起こるかもしれ

ない。人生の勝者になるためにはその時々の社会状況、自然、活躍の場、地理的な要件、頼りにす

るものの能力など大事な情報を集めて準備し、考え抜いて人生の計画を立てなければならないとし

ているのです。 

この記事を見ている読者の皆さん、今一度次のように自分を眺めたら置かれている立場、将来ど

のようになりたいかが実現できるのではないでしょうか。 

① 読者が雲の上から自分をもう一度眺めてみる、言い換えれば客観的に自分を見てみる 

② 置かれている立場がよく分かる。 

③ 将来どのようにすれば熱望していることが実現できるのである。 

実現には「孫子の兵法」を参考にすればいいのでは!? 蛇足ではあるがマイクロソフトのビルゲ

イツもこれを参考にしているという話もある。 

 

仮想通貨不正勧誘仮想通貨不正勧誘仮想通貨不正勧誘仮想通貨不正勧誘    

 2022 年 8G 津 24 日付の日経新聞に神奈川県警警官数人を書類送検…の記事が。 

 暗号資産(仮想通貨)事業に出資するよう同僚らを勧誘したとして、神奈川県警が 20 代の県警警

察官数人を金融商品取引法違反（無登録営業）容疑で書類送検していたことが 24 日、捜査関係者

への取材で分かりました。書類送検容疑は仮想通貨事業「マイニングエクスプレス」への出資を呼

びかけた疑いで、知人から出資を持ちかけられた警察官が同僚を誘い、応じた同僚がさらに別の警

察官を勧誘し計約 600 万円が集められたという。県警は警察官を処分しましたが、内容を公表して

いません。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

暗号資産はマイニング(採掘)と言って、中々難しいシステムになっているのですが、例えばビッ

トコインの取引が行われた場合に第三者による承認を受けなければなりません。その承認をした最

初のひとりに報酬として付与されます。この承認、いわゆるマイニングには膨大な計算が必要で、

その為には高性能なコンピューターが必要となり、大きな電力＝高額な電気代が必要、理想は涼し

い場所、何故ならコンピューターから恐ろしい熱が出るので冷房完備でないと大変な事に…という

事で再度高額な電気代が必要になります。 

これには多くの資金必要で集めて配当(？) を出すと言う方法を取っている場合が多くあります

が、マイニングの事業者が独占しているので個人や小規模では難しいですね。 

また、この過程でマルチ商法など違法なことが起こる場合が多くあります。短絡的に儲けようと

すると落とし穴があるものですからご注意のほど…。 

 

ミャンマーミャンマーミャンマーミャンマー    

 ミャンマーの気候は年間を通して、最高気温 25～37℃／最低気温 18～20℃と温暖な気候です。

乾季は 11～3 月、雨季は 6～10 月、暑季は 4～5月、と言われています。8月には極端に雨が降り写

真の通りでした。 

  

8 月の雨 

【お金の交換】 

公定レートは 1ドル 2,100 チャット、市中では 3,100 チャットとレートが大変違います。そこで 

貿易業者や外国人が非常に困っています。これを回避しようと仮想通貨で支払いをするようにして

いる人が多くいます。これを政府が検問などを通じ取り締まっているのです。 

因みに公定は 1円が 15 チャットですが、市中（闇）では 22 から 25 チャットです。 

 

推奨本推奨本推奨本推奨本    

☆いま世界で起きている「本当のこと」 

及川幸久著 

株式会社徳間書店 

☆世界の常識はウソばかり 

副島隆彦 佐藤優著 

株式会社ビジネス社 

☆ディープステートはウクライナ戦争を第 3次世界大戦 

  福島隆彦著 

  株式会社秀和システム 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 


